
ATA Nº 007/2021

Aos dezesseis de setembro de dois mil e vinte e um, com início as dezoito horas, foi
realizada a Quarta Reunião Extraordinária do Conselho de Campus do Instituto Federal
de Educação,  Ciência  e  Tecnologia do Rio Grande do Sul  –  Campus Veranópolis.  A
reunião foi realizada na  Sala Virtual RNP devido a pandemia de coronavírus (Covid –
19). A sessão  foi  coordenada por  Daniel  de  Carli,  Diretor-Geral  do  IFRS –  Campus
Veranópolis e secretariada pela servidora Maiara Juliane Faust.  Estiveram presentes os
seguintes  conselheiros:  representantes  docentes  –  Roger  Sá  da  Silva  (titular)  e  João
Carlos  Cavalheiro  (titular).  Ernâni  Teixeira  Liberali  (titular);  representantes  técnico-
administrativos  -  Sandra Beatriz  Rathke (titular),  Francieli  Fuchina (titular)  e  Francis
Antônio Resende Gaffree (titular);  representantes discentes:  Juliana Cortese (titular)  e
Andresa  de  Meneses  Ramos  (suplente).  Conforme  assinaturas  na  lista  de  presença.
Assim, os conselheiros se reuniram para tratar da seguinte pauta: a) Aprovação do Plano de
Ação 2022 e b) Apreciação da revisão do Plano de Oferta e Vagas. O Presidente do Conselho
de  Campus, Daniel de Carli, colocou em votação um pedido de inclusão de pauta em
regime  de  urgência:  “Realização  de  atividades  letivas  presencias  no  Campus
Veranópolis”.  Em regime de votação:  aprovado por  unanimidade. Ordem do dia.  a)
Aprovação do Plano de Ação 2022.  O Presidente do Conselho de  Campus, Daniel de
Carli, deu início a sessão apresentando a proposta de Plano de Ação para 2022. Após
esclarecimentos referente aos valores o Presidente do Conselho de  Campus, Daniel de
Carli, colocou o tema em votação. Em regime de votação: aprovado por 5 (cinco) votos
favoráveis e 1 (um) voto contrário.    b) Apreciação da revisão do Plano de Oferta e  
Vagas.  O  Coordenador  de  Desenvolvimento  Institucional,  Ernâni  Teixeira  Liberali,
trouxe uma explanação quanto a proposta. Após houve esclarecimentos quanto ao número de
vagas apresentadas. Após o Presidente do Conselho de Campus, Daniel de Carli, colocou o
tema em votação. Em regime de votação: aprovado por unanimidade.  c) Realização de
atividades letivas presencias no Campus Veranópolis.  O Presidente do Conselho de
Campus, Daniel de Carli, explicou do que se tratava a proposta. O Diretor de Ensino,
Pesquisa e Extensão, Ademilson Marcos Tonin, também trouxe esclarecimentos quanto
ao tema. O professor  João Carlos Cavalheiro entrou na reunião. Após o  Presidente do
Conselho  de  Campus,  Daniel  de  Carli,  colocou  o  tema  em  votação.  Em  regime  de
votação: aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a constar, encerro a presente ata
que segue assinada por mim e pelos demais.

Daniel de Carli:___________________________________________________________

Maiara Juliane Faust: ______________________________________________________

Ernâni Teixeira Liberali:____________________________________________________

João Carlos Cavalheiro:____________________________________________________

Roger Sá da Silva: ________________________________________________________

Francieli Fuchina: ________________________________________________________

Francis Antônio Resende Gaffree:____________________________________________

Sandra Beatriz Rathke:_____________________________________________________

Juliana Cortese: __________________________________________________________
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